



I Domingo de ADVIENTO

3 diciembre 2023 - Ciclo B



ESTAD ATENTOS



AMBIENTACIÓN

Comenzamos el tiempo de Adviento. Esperamos Señor que vengas, aunque sabemos que estás siempre con nosotros. Es una manera de actualizar tu presencia, es un tiempo para la esperanza, es momento abrir nuestra mente y nuestro corazón a esa nueva manera de recibirte, de experimentarte y de llevarte en nuestras palabras y nuestros gestos en este mundo volátil, incierto, complejo, ambiguo.

Es un tiempo de oportunidad, de retos, en el que abiertos a tu amor, que es tu mensaje, afiancemos nuestro ser y nuestro vivir, de manera que todo lo hagamos nuevo, posible, oportuno, abierto, universal, interconectado, diverso y desde una cultura vocacional que nos inspire a caminar, crear y compartir con todos, que es

posible tu Evangelio, ese estilo de creer y vivir auténtico, humano, fraterno.

Adviento es mirarte para mirarlo todo y a todos, empoderando a cada persona para que sea líder y pueda liderarse y liderar. A tu estilo Señor, caminamos de la mano del amor, de la paz y de la justicia.

CANTO. CANCIÓN DE ADVIENTO – LAURA YÀÑEZ

<https://www.youtube.com/watch?v=l-tBIV6l4mQ>

EVANGELIO. Marcos 13, 33-37

«Estad atentos y vigilad, porque ignoráis cuándo será el momento. Al igual que un hombre que se ausenta: deja su casa, da atribuciones a sus siervos, a cada uno su trabajo, y ordena al portero que vele; velad, por tanto, ya que no sabéis cuándo viene el dueño de la casa, si al atardecer, o a media noche, o al cantar del gallo, o de madrugada. No sea que llegue de improviso y os encuentre dormidos. Lo que a vosotros digo, a todos lo digo: ¡Velad!»

Para profundizar la Palabra (*Marie-Noëlle THABUT*)

Hoy, el texto de Isaías, en su oración se parece mucho al Padre Nuestro. Dice dos veces, en el texto que la liturgia nos propone: «Tú eres nuestro Padre, nuestro Redentor; éste es tu nombre desde siempre»... y en la última línea: «SEÑOR, tú eres nuestro Padre». Sigue la imagen del alfarero: «Nosotros somos el barro, y tú eres el alfarero: somos todos obra de tus manos». En cuanto al salmo 79 (80), es un verdadero resumen de la historia de Israel: con sus horas de gloria y sus horas de pena. Las horas de gloria son, evidentemente, los principios de ese pueblo con la salida de Egipto, el Éxodo, la entrada en la Tierra Prometida y la Alianza de Dios con las doce tribus. Ese pueblo sabe que es Dios quien realmente lo ha hecho nacer y crecer. Es Dios quien lo protege cuidándolo con celo. “Pastor de Israel...Tú que conduces el rebaño...Visita esta viña, que tus manos ha plantado... Que tu mano sostenga a tu protegido». Sigue el texto de Pablo que hoy nos invita a buscar una imagen que ayudará a comprender su fondo. Se podría optar por la brújula: pase lo que pase, una

brújula, digna de su nombre, indicará siempre el Norte; irresistiblemente ahí vuelve siempre. Para Pablo, pues, un cristiano es como una brújula y tiende siempre hacia el Porvenir... Será preciso escribir “Por-Venir” con dos palabras. Los cristianos no se refieren al pasado, sino que tienden hacia el Porvenir. Seguro que, si esta lectura nos ha sido propuesta hoy, es, precisamente, porque el Adviento es el tiempo en el que se nos descubren todas las dimensiones de la Espera cristiana, a través de la cual, volvemos a entrar en la perspectiva del Por-Venir que Dios nos promete. Finalmente, hoy, Marcos nos dice en su Evangelio: «Estad atentos y vigilad (en el sentido de «estad despiertos»), porque no sabéis cuando será el momento». Se tiene la impresión de que esto quiere decir «podríais dejaros sorprender». Esto es lo que el texto de hoy quiere aclarar: «vigilar» significa «rezar»; no rezar al Padre para que realice su Reino Él mismo, sin contar con nosotros. Este no es su proyecto. Sino rezar para que Dios nos llene de su Espíritu de tal manera que, a partir de ahora, miremos el mundo, que es la materia prima del Reino, con los ojos de Dios y así, poder actuar en el sentido del Reino. Esta pues es nuestra razón de vivir y ¡qué programa! ser Alfareros de la casa de Dios, a nosotros pues, de ayudar a entrar en el Reino a toda la humanidad y a no olvidar la lección de la parábola de los talentos: el dueño de la casa tiene confianza en nosotros y nos deja sus tesoros. La única respuesta, digna del honor que Él nos hace, consiste en tenerle plena confianza y ponernos a trabajar en serio.

Pistas para la oración

- ¿Qué significa para ti este tiempo de Adviento?
- ¿Qué supone en tu vida el Adviento?
- ¿A qué te invitan los textos de este domingo?

MÚSICA AMBIENTAL.



HEALING TOUCH – PAUL AVGERINOS

<https://www.youtube.com/watch?v=G1oJefqZwcs>

EN ESTE MOMENTO

Es tiempo de mirar
al mundo con los ojos
de Dios.

Es tiempo de rezar
para que su fuerza
nos dinamice.

Es tiempo de creer
que Tú sigues viniendo
a cada rato

y podemos aprender
a reconocerte entre
nuestras manos,
y en nuestros gestos
y palabras anunciarte.

Es tiempo de pensar
y valorar qué nos
ayuda a crecer más,
en humanidad,
en humildad,
en audacia,
en cercanía al otro,
en hospitalidad,
en ser más universales,
en generar trabajo en red,
en comunizar más,
en apostar por

la posibilidad,
en generar alianzas,
en conectar lo que
pensamos y
lo que hacemos,
en desarrollar el talento,
en ser más empáticos,
en formarnos más,
en creer en los jóvenes,
en no abandonar
a los ancianos,
en abrir nuestra mente,
en abrir nuestra casa,
en acompañar la soledad,
la falta de ilusión,
en no quejarnos tanto
y ser más agradecidos.
Éste es el tiempo
de empezar de nuevo,
de elevar anclas,
de sortear dificultades,
de lanzarnos al viento.
Es siempre tiempo
de velar y de abrirse
a la esperanza
del momento.

CANTO. MARANATHA - CRISTÓBAL FONES, SJ

<https://www.youtube.com/watch?v=3Ih4GmIPv38>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA
(España) www.chcsa.org

